



SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

CP TROYES-LAVAUX

Le terrain, priorité du SPS !

Entre menaces et intimidations, c'est avec grand plaisir que nous prenons acte de votre communiqué, rempli de peur, de mensonges et d'incohérences. Toutefois, nous n'allons pas polémiquer ni entrer en « guerre » avec vous.

Pendant que certains se jettent des fleurs et s'autocongratulent, nous constatons que le SPS, au bout d'à peine un mois d'existence, semble déjà déranger. Dire que vous avez tout fait seul depuis l'ouverture du CPTL, alors que le bureau SPS-CEA n'était pas constitué, revient à dire que l'on a gagné une course alors que l'on était seul sur la ligne de départ !

« Les marchandises vendues par soi-même n'ont aucune valeur. »
(Karl Marx)

Mais bref, passons.

Le SPS continue son travail acharné pour le bien-être des agents et tient aujourd'hui à mettre en lumière nos ELSP ainsi que nos collègues de la MAH4, qui ne sont pas toujours reconnus à la hauteur de leur engagement et de leur dévouement aux missions confiées.

Car régime de confiance ne signifie pas détention calme et sans difficulté.

Jeudi soir ont eu lieu des fouilles ciblées au niveau de la MAH4.

Aucune saisie importante n'a été effectuée et surtout, aucun incident n'a été relevé. Néanmoins, cette opération a mis en évidence le travail constant et sérieux mené dans la lutte contre le trafic en détention par des agents, particulièrement investis.

Il convient également de souligner que cette fouille s'est déroulée sans aucune difficulté grâce à l'appui de nos ELSP volontaires, dont la gestion et l'organisation ont été exemplaires.

Le SPS-CEA tient à féliciter l'ensemble des agents présents lors de cette opération, ainsi que leur implication quotidienne dans la lutte contre le trafic en détention.

Le : 02 février 2026

Le bureau local

**SPS SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS
100 % CEA**